

私たちの熱いメッセージを届けます。



一人ひとりが主人公!!

Chance! Challenge! Change!

鹿児島県立 鹿児島東高等学校

普通科（文理コース・総合コース・教養コース）

〒892-0861 鹿児島市東坂元3丁目28-1

TEL 099-247-2000 / FAX 099-247-2011

Email: higashi@edu.pref.kagoshima.jp

文理コース
総合コース
教養コース

2年次から自分の進路に合わせて3つのコースに分かれて学んでいます。

文理コース

4年制大学や国公立の短期大学、医療系の専門学校の受験希望者が選択するコース。
他にも普通教科を深く学びたいと希望する者や公務員受験希望者や就職希望者も選択可。

進路先

都留文科大学 筑紫女子大学 福岡大学 鹿児島国際大学 第一工業大学 鹿児島県立短期大学
鹿児島純心女子短期大学 鹿児島女子短期大学 タラ看護専門学校
鹿児島県医療法人協会立看護専門学校 株新日本科学 鹿児島総合警備保障(ALSOK) 陸上自衛隊 他

■カリキュラム（2・3年次）

共通科目							選択科目	
国語	地歴	数学	理科	保育	英語	家庭	<input checked="" type="checkbox"/> 英語会話	<input type="checkbox"/> 数学B
							<input checked="" type="checkbox"/> 中国語会話	<input type="checkbox"/> 英語表現

★上妻紅愛（3年 隼人中出身）

私は鹿児島県立短期大学に進学するために、文理コースを選択しました。校内の定期考査では5位以内を目指して、毎回努力してきました。また、第二外国語の中国語検定を取得するために、放課後は教室で自習を頑張り、準4級に合格することができました。皆さんも東高校で楽しみながら、自分の夢を叶えてみませんか。

★犬童聖惟（2年 天保山中出身 生徒会）

私は英語が好きで、英語の勉強に力を入れたいと思い、英語表現を学ぶことが出来る文理コースを選択しました。東高校は進路に合ったコースと授業を選択することができ、より効率的に自分の将来へ近づくことができます。また、意欲的な生徒には+aで個別指導もしてもらえるので、自分の努力がしっかりと形となって表れます。皆さんも是非この東高校で楽しい学校生活を送ってみませんか。



★上 尚裕（2年 吉野中出身 生徒会副会長）

私はまだ将来どのような職に就きたいか決まっていません。そこで、職業の選択の幅を広げるために大学進学をしたいと考え、文理コースを選択しました。学習で特に頑張っていることは、数学や英語などの毎日の課題に取り組み、基礎基本の定着を図り受験に必要な応用力を身につけることです。

★福島梨子（3年 甲南中出身 茶道部）

私は国際文化関係の大学に進学することを目標に東高校に入学し、2年次から文理コースで学んでいます。入学後は英語に慣れるために積極的に授業を取り組み、英検にも挑戦し、準2級を取得することができました。また、茶道部に所属し、週2回程度、作法などを学んでいます。文化祭以外にもボランティアとして海外からのお客様にお手前を披露させていただきました。国際文化関係の大学に進学をしたい私にとっては、外国の方に日本の文化を伝えるということも貴重な体験になっています。中学生の皆さんも国際交流が盛んな東高校でしかできない体験をしてほしいです。

★濱田 麗（2年 鴨池中出身 茶道部）

私が文理コースを選択したのは、東高校へ入学後、勉強の楽しさが分かってきたからです。先生方はとても優しく、一人一人に目をかけ、声掛けをしてくださるので、授業中も分からない問題等の質問が気軽にできる環境にあります。おかげで苦手な教科もすぐに克服することができました。それがやれば出来るという自信に繋がり徐々に勉強が楽しくなっていきました。皆さんも東高校で楽しく勉強してみませんか。

★藤田菜摘（2年 清水中出身 バドミントン部）

私は将来、数学の教員になりたいと思っているので、大学への進学を考えて文理コースを選択しました。今は英語が苦手なので特に力を入れて頑張っています。東高校は先生方も気さくで生徒との距離も近く、色々相談にものってくれます。また、先輩方も明るく優しいので、馴染みやすい学校です。少人数の学校ですので、学校全体が一つの学年みたいでみんな仲良くなれます。進路について悩んでいる人は、是非、東高校へ来てください。

総合コース

私立の短期大学、各種専門学校の受験希望者が選択するコース。
他にも芸術教科を深く学びたい希望者や就職希望者も選択可能である。

進路先

志學館大学 鹿児島国際大学 鹿児島県立短期大学 鹿児島女子短期大学 第一幼児教育短期大学
鹿児島工学院専門学校 日本デザイナー学院 鹿児島県美容専門学校
(株)ハンズマン (株)AOKI コカコーラボトラーズジャパン(株) 陸上自衛隊 他

■カリキュラム (2・3年次)

共 通 科 目							選 択 科 目		
国語	地歴	数学	理科	保育	英語	家庭	◇英語会話	□音楽	◇情報の科学
							◇中国語会話	□美術	◇子どもの発達と保育
							◇韓国語会話	□書道	◇フードデザイン

★中峯桜乃 (3年 清水中出身 茶道部)

私はコース選択時にはまだ、就職か進学かが決まっていなかったので総合コースを選びました。今は、ボランティアや職場体験などを通し、保育士になるという目標を見つけたので、県内の短期大学への進学を希望しています。部活動では茶道部に所属しており、外部講師の先生や顧問の先生、部員と楽しく活動しています。一息つける時間を持てる茶道部に入ってよかったですなと思っています。東高校の先生方はとても温かく親身になって話を聞いてくれたり、丁寧に勉強を教えてくれたりします。東高校に入学して得たことがたくさんありました。東高校はたくさんの魅力がある学校ですので、皆さんも東高校へ来ませんか。



★真竹亜弥 (2年 長田中出身 バドミントン部)

総合コースを選択した理由は、私が進学を考えていたことと、文理コースと違い専門的な知識を学べるからです。将来福祉に関わる職に就くために、家庭科で子どもの発達を学ぼうと思っています。総合コースは就職か、進学かで迷っている人でも選べるので安心出来ます。東高校で楽しい学校生活を送ってみませんか。

★前山和音 (2年 緑丘中出身)

私は、将来保育士を目指しているので音楽の授業が3年間学べる総合コースを選択しました。高校卒業後は大学への進学を考えて、現在は普通教科の学習に力を入れています。東高校は自分の進路に適したコースを選べるので、目標に向かって学習ができる環境の学校です。生徒達も明るく、先生方も優しく指導してくださるので毎日が楽しいです。是非東高校へ来てください。

★下菌恋子 (3年 北指宿中出身)

私が総合コースを選んだ理由は、就職か、進学か迷っていたことや家庭科の勉強をもっとしたいと思ったからです。家庭科の座学では子どもの発達について学び、実技では子どものおもちゃ作りや壁面構成などを行っています。今は医療事務の職に就きたいと思い、面接練習や小論文対策に取り組んでいます。中学生の皆さん、高校3年間は本当にあつという間です。早めに夢や目標を決め、それに向かって頑張ってください。

★室岡亜弥 (2年 坂元中出身)

私が総合コースを選択したのは、卒業後の進路として、就職か、進学かまだ決めていませんでした。2年生になり半年ですが、まだ進路についてはっきりとは確定はしていません。どちらになんでもいいように勉強を頑張っています。東高校はイベントもたくさんあり、とても楽しいので東高校へ来て良かったと思っています。

★宮下来華 (2年 甲南中出身 バスケット部)

私はまだ進路について何も決めておらず、どのような職業に就きたいのか、そのためには進学がいいのかなど全く白紙だったので総合コースを選択し、学習しています。同じコースの仲間と話しているうちに何となくですが、進路希望も決まってきたました。同じ悩みを持った仲間と気軽に話せ、解決できる、それが東高校の良さだと思います。



教養コース

就職希望の生徒が多く、様々な商業系科目を学ぶことができ、各種資格取得を目指している。情報系の専門学校への進学を希望する生徒も多い。

進路先

鹿児島県立短期大学 鹿児島女子短期大学 神村学園専修学校 鹿児島県農業協同組合中央会
南国交通観光株式会社 株dank en 株平家屋 株フェスティバロ 株財宝 植村病院
内村川上内科 鹿児島サンロイヤルホテル 株ニシムタ 他

■カリキュラム（2・3年次）

共通科目						選択科目		
国語	地歴	数学	理科	保育	英語	◇英語会話	◇ビジネス基礎	◇ビジネス実務
						◇中国語会話	◇簿記	◇簿記
						◇韓国語会話	◇情報処理	◇情報処理か古典

★甲斐楓南（3年 桜丘中出身）

教養コースを選んだ理由は、商業系の資格が取れるからです。コース選択の時に自分の将来のことを考え、サービス業に就職しようと決めました。目標があったので、「珠算・電卓実務検定 普通計算部門1級」を取得することができました。就職は県内のホテルにスタッフとして就職したいと思っています。東高校は、一人一人の夢や目標に向かって、努力できる場所です。ぜひ、東高校で夢を見つけて、かなえてください。



英会話



★佐々木優梨奈（2年 吉田南中出身）

私は親に勧められ、家からの距離もそれほど遠くないので、東高校に迷わず入学しました。周りの人からは「東ってヤンキーいるよ。」と言われ最初は怖かったのですが、実際はそんなことはなく面白い人ばかりで、先生達とも話しやすく楽しく通っています。

卒業後は就職を考えているので商業系の資格を多く取れる教養コースを選択しました。多くの明るい人達に囲まれ充実した学校生活を送ることができて、東高校を選んでよかったと思っています。是非一度見に来てください。

★野々垣亜美（3年 天保山中出身 バドミントン部）

私は入学時より就職を希望していたので、資格を多く取得できる教養コースを選択しました。検定の中で最も努力したのは、「珠算・電卓実務検定」です。放課後も残って補習を受け、1級に合格することができました。現在は、県内企業の事務職を希望しています。東高校に入学することで、普通科ではあまり取得することのできない商業系の資格を多く取り、就職の幅を広げることができます。東高校に来てよかったです。

★池田結衣（2年 武中出身）

私は就職希望なので教養コースを選びました。教養コースはいろんな資格を取得することができます。資格取得することで就職が有利になります。

また、進学をするときには推薦をもらえたり、学費の一部免除になったりもします。是非進路についてまだ悩んでいる人は本校へ来てください。待っています。

1クラスを英語会話・中国語会話・韓国語会話の3つに分けるので、各授業10~15人程度での小人数で実施。3カ国語ともネイティブの先生が直接指導（習熟度指導）してください。

※ハングル能力検定や中国語検定も取得可能

鹿児島東高校は

ボランティア活動が熱い!!!



長期休業中、近くの公民館で小中学生や地元の方を対象に中国語や韓国語の講座を開講している。



生徒達が地元の世界遺産についてのパンフレットを作成し、観光客を相手にガイドを行った。



茶道部がマリンポート鹿児島において、豪華客船の寄港歓迎セレモニーで海外の方へお茶でおもてなしをしている。



伝統芸能の「せばる隼人舞」を同好会が継承し、地域の行事に参加し、披露している。

ボランティア活動を通して得たもの

★宅間未来（3年）桜丘中出身

演劇部・文理コース（作業療法士希望）

私はボランティアに参加して、誰かのために動く大ささを学びました。街角での募金活動では、大きな声で多くの人に呼び掛けを行いました。見ている側から動く側になって、周りに伝える難しさや大変さを感じることができ、精神的にも人間的にも一回り成長することができました。

★盛永鈴音（2年）甲東中出身 弓道部・文理コース（教員希望）

東高校はボランティアに積極的な学校です。学校に様々なところからボランティアの要請が来るので、参加する機会が多いです。最初は照れや恥ずかしいと思うこともありました。友達と一緒に楽しむうちに楽しく、やりがいを感じられるようになりました。私はこれまで弁論大会のボランティアやランニング桜島、選挙コンシェルジュといったボランティアにも参加してきました。ボランティアを通じて多くの出会いや感動を味わえることがあります。これからも継続して取り組んでいきたいと思います。

「進路選択のために高校時代にしておくべきことは何か」



上妻瑠梨（H29 年度卒業生）

現在、タラ看護専門学校で、患者さんの気持ちに寄り添える看護師を目指して学んでいます。東高校には、「3C」と呼ばれるスローガンがあります。新たな環境の中で様々な「Chance」を見つけ、それに果敢に「Challenge」し、そして、望ましい自分に「Change」できる。この「3 C」が、私の高校三年間の指針であり、これを拠り所に、自己表現力を磨いてきました。私は3年間演劇部に所属し、脚本を手がける「Chance」に恵まれ、脚本作成に「Challenge」し、「やったことのないことをやってみよう」という気持ちの「Change」を体験しました。部活動の中で思いを伝えるためにはそれ以上に相手の意見・考えを聞くことの大ささも学びました。現在、看護師を目指し、学ぶ中で強く感じるのは、高校時代の3年間で経験してきたことは、全て今の私に繋がるということです。

（令和元年度 鹿児島市高等学校 PTA 研修「体験発表」より抜粋）

鹿児島東高校は

は国際交流が熱い!!!

3カ国への短期派遣… 姉妹校での授業参加や体験学習

中国の江文（カイブン）中学校、韓国の金海伽耶（ナメカヤ）高校、タイ王国のナワミン学校の3校と現在姉妹校を結んでおり、毎年交互に4～5名の生徒の短期派遣を行っています。その他にも、2年次の修学旅海外研修を体験します。多い生徒では、高校3年間で4カ国全てを訪問することも可能となっています。

（写真は初めてのタイ王国への派遣）



高校生4カ国サミットの開催 (古川樹梨 清水中出身 前生徒会長 写真部)

私は国際交流に興味があつたため、鹿児島東高校に入学しました。2年次には生徒会長として創立70周年記念事業の一環として行われた高校生4カ国サミットに参加しました。三年間様々な国際交流をしていくうちに、現地で働きたいと強く思うようになり、日本語教師として海外で働くことを目標に進路を決めました。もし、東高校に入学していなかつたら、今の自分はないので、背中を押してくれた先生や友達には感謝しています。三年間充実した高校生活を送ることができたので、大学では高校生時代以上に学問に力を入れて夢の実現のために頑張っていきたいと思います。



高校生交流事業への参加

（永山実希 吉野中出身 写真部）



私は高校2年生の秋に、文部科学省の主催する日韓高校生交流事業に参加し、韓国に1週間滞在しました。当時は韓国語を学習し始めたばかりで、全く話せずに心配でしたが、毎晩90分の韓国語の授業を受けたり、韓国人の引率の方に韓国語で挨拶したりするなど、少しずつ韓国語に挑戦し、自信をつけることができました。韓国の高校を訪問したときに、緊張していた私に現地の高校生は日本語で話しかけてくれました。難しいといわれている日本語を勉強して、積極的に話す姿を見て、私も韓国語をさらに勉強していきたいと強く思いました。この経験から、将来は国際交流に携わる仕事に就きたいと思うようになりました。今は大学進学を目指し、頑張っています。

修学旅行は2年次に台湾へ

（令和元年より実施）

今年の2年生から修学旅行先を関東から台湾へ変更しました。台湾では高校交流や日本語を学んでいる大学生と自主研修を行います。また、異文化を実際に見て、体験し、多くのことを知っています。

